

Digne-les-Bains, le 14 février 2022

**Encouragements à Terence Tchiknavorian : le 18 février prochain l'athlète champion de ski-cross, licencié et formé dans les Alpes-de-Haute-Provence en Ubaye, défendra les couleurs de la France aux Jeux Olympiques de Pékin 2022.**

### ***Son parcours***

Natif d'Avignon, Terence Tchiknavorian est licencié au sein du Groupe skieurs Sauze Barcelonnette (GSSB) depuis la saison 2004 - 2005. Il a effectué sa scolarité en collège et lycée à la cité scolaire André Honorat à Barcelonnette, en section sportive scolaire ski alpin.

C'est chez lui, au Sauze, en 2009, qu'il a débuté en Coupe d'Europe. En 2012, il réalise son premier Top 10 en coupe d'Europe. Cette même année il s'est révélé lors des championnats du monde juniors en prenant la 2<sup>e</sup> place. En 2012 toujours, il débute son parcours en Coupe du monde à l'Alpe d'Huez : cinq ans plus tard, il signera son premier podium senior à Val Thorens, en 2017. C'est encore à Val Thorens qu'il va connaître la joie d'une première victoire en Coupe du monde en décembre 2021.

À ce jour, TERENCE totalise 84 départs en coupe du monde, 6 podiums dont une victoire.

Lors des Jeux de PyeongChang en 2018, Terence Tchiknavorian avait dû arrêter son parcours en 1/8<sup>e</sup> de finale après une grosse chute et une double fracture tibia/péroné.

Depuis, il a retrouvé la plénitude de ses moyens : auteur d'une victoire et de 3 podiums en ce début de saison, TERENCE est à ce jour deuxième du classement général de la coupe du monde de ski cross 2021 - 2022, à égalité de points avec le leader.

### ***Rendez-vous le 18 février à 7 h 30***

Le 18 février 2022, TERENCE sera en piste pour l'épreuve de ski cross aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Pékin. Ce jour-là, le GSSB, la station du Sauze, la vallée de l'Ubaye, le département des Alpes-de-Haute-Provence, la région Sud - Provence-Alpes-Côte d'Azur, la France, vibreront avec lui.

Une Fan Zone est organisée en soutien au skieur de notre département : le 18 février à partir de 6 h 30 au théâtre El Zocalo à Barcelonnette afin de suivre en direct sa première course.

Madame la préfète, Violaine Démaret, s'associe au Comité Départemental Olympique et Sportif des Alpes-de-Haute-Provence pour lui souhaiter une pleine réussite lors de cette course, pour trouver de nouveau le chemin du podium et porter haut les couleurs des Alpes-de-Haute-Provence et de la France.

## **Service de la communication et de la représentation de l'État**

Tél : 04 92 36 72 10  
04 92 36 73 16

Mél : [pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr](mailto:pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr)

8 Rue du Docteur ROMIEU  
04016 Digne-les-Bains Cedex